

Ceuta



➤➤ **Una ola de solidaridad**

Entre tod@s

El Comité Provincial de Cruz Roja en Ceuta lleva a cabo más de 20 programas en los numerosos ámbitos de actuación de la Institución Humanitaria. Valgan estas referencias gráficas como testigos de una labor llevada a cabo entre tod@s y para tod@s



SALVAMENTO MARÍTIMO

L@s voluntarios de este servicio realizan continuas actividades formativas con simulacros, realizado a veces bajo condiciones meteorológicas adversas, que les preparan para cualquier contingencia. El mar no perdona la falta de preparación.

GARANTÍA SOCIAL

Alumnos y profesores de los Programas de Garantía Social que se imparten en Cruz Roja en Ceuta estudian transporte sanitario, socorrismo acuático, servicios auxiliares de oficina, auxiliar de comercio, auxiliar de ayuda a domicilio y animación a las personas mayores. Las actividades educativas son una salida encaminada al mundo laboral.

TRANSPORTE ADAPTADO

Gracias a los voluntarios del servicio de transporte adaptado, muchas personas pueden realizar sus tareas diarias, o incluso dar un paseo. El servicio de transporte adaptado es, sin duda, uno de los programas más conocidos en nuestra ciudad.

ESCUELAS, PUENTES DE SOLIDARIDAD

Material recogido entre todos los escolares ceutíes durante la Campaña "Escuelas Puentes de Solidaridad". Una vez más, Ceuta supo responder a la llamada de solidaridad.... en esta ocasión en forma de bolis, gomas y libretas.

AYUDA A DOMICILIO

El servicio de ayuda a domicilio de Cruz Roja en Ceuta cuenta actualmente con 79 usuarios, atendidos por 11 profesionales. La asistencia sanitaria, las tareas del hogar y el acompañamiento son los principales trabajos que se desarrollan en este programa. Su función es vital: permite que muchísimas personas puedan seguir llevando una vida normalizada.

y para **tod@s**



Fila superior, de izquierda a derecha: curso de garantía social, artículos de la campaña Escuelas-Puentes de Solidaridad, ayuda a domicilio, teléfonos de la teleasistencia. Fila inferior, mismo orden: transporte adaptado, asistencia a reclusos, centro para enfermos de Alzheimer y atención a inmigrantes en el puerto.

El sur de Asia moviliza a los ceutíes

El 26 de diciembre de 2004 la naturaleza mostró su peor cara y asoló una amplia zona del sur asiático. Las temidas olas gigantes, los "tsunamis", destrozaron zonas litorales de países como Sri Lanka, Indonesia, India o Tailandia, dañando seriamente otras zonas y, sobre todo y ante todo, provocando la muerte a decenas de miles de personas. Los ciudadanos de Ceuta se movilaron y hacían efectiva su solidaridad en las cuentas de ayuda al sur asiático abiertas por la institución. Además muchas entidades aportaban su grano de arena solidaria que ayudaría a paliar los efectos de los terribles "tsunamis", como la propia Ciudad Autónoma; pero l@s alumn@s ceutíes volvieron a ser protagonistas de esta masiva ayuda. Así, varios han sido los colegios solidarios.

TELEASISTENCIA DOMICILIARIA

Un Servicio de Cruz Roja que lleva funcionando en nuestra ciudad desde el año 92 y al que le ha sido concedido el Certificado de Calidad AENOR. Gracias a un teléfono conectado a una central de emergencia, los usuarios de Teleasistencia siempre encuentran, en caso de necesidad, una voz amiga que les ayuda.

PRISIÓN

Los voluntarios de Cruz Roja Ceuta llevan a cabo diversos talleres formativos y de animación con la población reclusa. Ofreciendo formación se aporta una oportunidad más para la inserción de los internos.

CENTRO DE DÍA PARA ENFERMOS DE ALZHEIMER

El centro de día para enfermos de Alzheimer, pionero en Ceuta, fue inaugurado en 2002. Un equipo multidisciplinar se encarga de llevar a cabo las técnicas más adecuadas para cada usuario; representa todo un avance para este tipo de enfermos y sus familiares.

ASISTENCIA A INMIGRANTES

Voluntarios de socorros y emergencias de Cruz Roja en Ceuta asisten a los inmigrantes llegados al puerto. Además de este tipo de asistencia, Cruz Roja en Ceuta desarrolla un intenso trabajo tanto dentro del Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI), como fuera, con personal sanitario y del área de lo social.

>> Entrevista

Licenciado en Económicas, el profesor León Bendayán mantiene una ya variada experiencia en Cruz Roja donde ha desempeñado labores de voluntario y diversos cargos directivos como vocal o vicepresidente.

Presidente de Cruz Roja en Ceuta

León Bendayán

¿No es un tópico eso de "ayudar a quien lo necesite", en un tiempo en que vivimos de espaldas unos de otros?

Esta pregunta tiene una respuesta con doble vertiente; en primer lugar debo decir que cien millones de voluntari@s de la Cruz Roja y de la Media Luna Roja en todo el mundo afirmamos lo contrario. Quizás existan personas a quienes no les importe el sufrimiento de los demás, pero a la inmensa mayoría no sólo les preocupa las situaciones de sufrimiento sino que esa inmensa mayoría siempre está dispuesta a ayudar. En segundo lugar, la situación del planeta deja pocas dudas en torno a la necesidad de la labor de l@s voluntari@, el ejemplo más candente está, ahora mismo, en el sur de

“La condición humana es solidaria”

Asia o Irak, por poner dos ejemplos muy significativos.

¿Ayudar a quien más lo necesite es una excepción en el mundo de hoy?

Todo lo contrario, ayudar a los demás es una generalidad. El voluntario de Cruz Roja, o de cualquier otra organización humanitaria, reafirma, a diario, la condición social y solidaria del ser humano. Es la propia condición humana la que nos guía en el camino del apoyo mutuo y de la solidaridad. Hágase esta simple pregunta ¿no ayudaría a

levantarse a alguien que acabara de caer-se delante de usted? Pues eso hacen a diario l@s Voluntari@s de Cruz Roja, ayudar, en muchísimos ámbitos, a que millones de seres humanos logren levantarse de la situación en que se ven inmersos.

¿Los ceutíes son solidarios?

Los ceutíes son especialmente solidarios; estamos hablando de casi 200 voluntari@s, una cifra especialmente elevada, pero estamos también hablando de una población, que parece tener el gen de la solidaridad. Raro es el ceutí que no ha comprado un cupón de nuestra lotería diaria, como el que en un momento dado no haya ayudado a Cruz Roja.

COMITÉ DE CRUZ ROJA EN LA CIUDAD AUNTÓNOMA DE CEUTA Calle Marina Española, 24 51001 Ceuta Telf. 956 52 50 00 Fax: 956 51 57 62
E-mail: ceuta@cruzroja.es **Director:** Octavio Cabeza **Coordinación y redacción:** Germinal Castillo **Maquetación:** Juan Manuel López Jara **Fotografía:** Archivo Cruz Roja y Hamadi Ananou

Más información en >> www.cruzroja.es

Para cualquier reclamación respecto a la distribución de la revista, póngase en contacto con su Comité Provincial. Cruz Roja es una publicación plural, respetuosa de las opiniones de sus colaboradores y articulistas aunque no las comparta necesariamente.